

PARA VER LA OBRA COMPLETA INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS DE NUESTRO SITIO.

RELIGIÓN

En Perú la religión oficial es el Catolicismo Romano. Es la religión oficial del estado y ha ejercido influencia en los asuntos del Estado y la administración diaria durante los últimos 400 años. La mayoría de actividades de la iglesia y el clero se centran en los alrededores de Lima, que es la capital del estado.

La mayoría de las funciones oficiales del Estado se incorporan en los ritos de la iglesia. La investidura del presidente comienza con la misa mayor en la catedral, seguido de actos de la Semana Santa y luego la celebración de los días santos peruanos y festivales, como Santa Rosa de Lima.

La iglesia reinaba después de la conquista de la región y el virreinato. Sin embargo, después de la independencia, perdió su control exclusivo sobre diversas facetas tales como la educación, los matrimonios, y la influencia en los asuntos diarios. Sin embargo, los párrocos y los obispos desempeñan un importante papel en los asuntos locales. Los rituales de la religión católica, los principios morales y valores están profundamente arraigados en la cultura peruana.

De todas formas cabe destacar que los peruanos descendientes de los indios nativos siguen entrecruzando creencias de sus antiguas religiones nativas, con creencias de la religión católica, hoy en día.

La Constitución de 1993 provee la libertad de religión y otras leyes y políticas contribuyen a que se practique libremente la religión. La ley en todos los niveles protege por completo este derecho, estando en contra del abuso ya sea por el gobierno o por actores privados.

Políticas de la Iglesia

Históricamente, las políticas de la Iglesia han sido consideradas muy conservadoras y arbitrarias en sus relaciones con los nativos quechuas y aymaras.

No fue hasta los años cincuenta que esta política fue modificada sustancialmente con muchos sacerdotes extranjeros que entraron en el clero. Esto dio lugar a la materialización de un proyecto activista de cambio, fuertemente populista y social entre varios de los clérigos muchos con sacerdotes y monjas que trabajan para ayudar a los más pobres de la sociedad.



Iglesia de Vilcabamba